
 
 

Schriftliche Anfrage 

Des Klubobmanns Dominik Oberhofer 

An LH-Stv. Dr. Georg Dornauer 

betreffend: Nordische Ski-WM Seefeld 

In den Medien machten Gerüchte die Runde, die Gemeinde Seefeld würde sich trotz dem 

Finanzdebakel und der finanziell sehr angespannten Situation wieder um die Austragung 

einer WM bewerben wollen. Auch der Tiroler Skiverband würde eine WM 2031 oder 2033 

gerne in Seefeld sehen. 

Der unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. Gibt es Pläne oder Ideen für eine Bewerbung von Seefeld oder einer anderen Tiroler 

Gemeinde, sich für eine Nordische Ski-WM zu bewerben? 

a. wenn ja, wie sehen diese aus? 

b. wenn ja, um welche Gemeinde handelt es sich? 

c. wenn ja, wie konkret sind diese Pläne? 

2. Gibt es neue Entwicklungen bei der Rückforderung der Bundesförderung in Höhe 

von rund 8 Millionen? 

3. Würde das Land Tirol im Falle einer Rückforderung die Bundesmittel Seefeld 

finanziell unterstützen?  

4. Gibt es seit dem Finanzdebakel rund um die WM in Seefeld neue Richtlinien für die 

Bewerbung für Großveranstaltungen von Seiten des Landes? 

a. Wenn ja, wie sehen diese aus? 

b. Wenn nein, warum nicht?  

5. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 

Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 

involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 

(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  



 
 

Innsbruck, am 08.11.2023 

 


